
Ce qui est étrange avec le bonheur, c’est qu’on ne

réalise jamais sur le moment qu’on est heureux.

C’est peut être un peu dommage d’ailleurs. C’est

seulement après qu’on prend conscience du

bonheur, d’un moment vécu. Je pense que le

bonheur est propre à chacun. Pour Claude

François il achèterait une grande maison où il

mettrait son père, sa mère, ses frères et ses

sœurs.. Oh Oh !! Ce serait le bonheur. Pour moi,

ce serait les petites choses de la vie qui vous

donnent le sourire pendant des jours entiers. Le

sourire d’une rencontre inattendue, une main

posée amoureusement sur une joue, revoir une

personne que l’on a pas vue depuis longtemps, la

perspective des vacances et d’un voyage, s’arrêter

sur la route dans un endroit qu’on ne connaît pas

et prendre un verre dans le bistrot du coin ou sur

la terrasse ombragée et respirer l’odeur de ce

grand tilleul qui nous fait de l’ombre. Je pourrais

rajouter des dizaines de petits plaisirs comme

cela qui me remplissent de bonheur, cependant,

je ne le ferais pas, pour les garder secrets.

Marie 45 ansThonon-les-Bains
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